

REPRESENTATION THEATRE

12 Octobre 2021

« Mardi 12 octobre l'atelier théâtre du Pôle Adultes de l'ASFA a fait sa première représentation au complexe de la République à PAU.

Salle comble et spectateurs conquis par différentes scénettes inventées et jouées par des personnes bénéficiant d'une protection judiciaire. Elles ont su mettre en évidence à travers des caricatures drôles, mais toujours subtiles et justes, les liens complexes qui les lient aux mandataires.

S'en est suivi une discussion entre les professionnels et les acteurs qui a rappelé à chacun qu'il fait partie d'une même humanité, que nous nous appauvrissons à regarder l'autre comme un simple technicien du social ou une personne à protéger.

Merci aux acteurs, Maria, Michelle, Cédric, Carole et Nicolas et à Servane DAGONNEAU qui forte de son expérience dans le théâtre, a su valoriser toutes ces énergies et potentiels ».



Lien pour visionner la représentation : <https://youtu.be/GWdf8bFawWI>



